
Stage et mémoire : "Comment faire la paix ? Analyse des dynamiques de co-construction de la paix: une expérience de la société civile locale de paix du Sud-Kivu en R.D. Congo"

Auteur : Zianyomo Neto, Cedrick

Promoteur(s) : Pirotte, Gautier

Faculté : Faculté des Sciences Sociales

Diplôme : Master en sciences de la population et du développement, à finalité spécialisée
Coopération Nord-Sud

Année académique : 2022-2023

URI/URL : <http://hdl.handle.net/2268.2/17415>

Avertissement à l'attention des usagers :

Tous les documents placés en accès ouvert sur le site le site MatheO sont protégés par le droit d'auteur. Conformément aux principes énoncés par la "Budapest Open Access Initiative"(BOAI, 2002), l'utilisateur du site peut lire, télécharger, copier, transmettre, imprimer, chercher ou faire un lien vers le texte intégral de ces documents, les disséquer pour les indexer, s'en servir de données pour un logiciel, ou s'en servir à toute autre fin légale (ou prévue par la réglementation relative au droit d'auteur). Toute utilisation du document à des fins commerciales est strictement interdite.

Par ailleurs, l'utilisateur s'engage à respecter les droits moraux de l'auteur, principalement le droit à l'intégrité de l'oeuvre et le droit de paternité et ce dans toute utilisation que l'utilisateur entreprend. Ainsi, à titre d'exemple, lorsqu'il reproduira un document par extrait ou dans son intégralité, l'utilisateur citera de manière complète les sources telles que mentionnées ci-dessus. Toute utilisation non explicitement autorisée ci-avant (telle que par exemple, la modification du document ou son résumé) nécessite l'autorisation préalable et expresse des auteurs ou de leurs ayants droit.

I. Introduction

I.1. Justification de la recherche

Par la colonisation, l'Occident a exercé une influence considérable sur l'organisation socio-politique des sociétés africaines. Considérant que la société européenne incarnait le projet de la modernité, toute ingénierie sociale se referait exclusivement à l'expertise européenne (Lombard. J, 1967). Dans cette condition, aucun recours au savoir indigène n'était envisageable. C'est dans ce contexte que l'administration coloniale belge a procédé aux mutations administratives de plusieurs entités territoriales du Congo sans consultation ni participation des indigènes réputés sauvages (Mushagalusha. E, 2013). Les conflits identitaires qui opposent les communautés depuis plusieurs décennies au Sud-Kivu trouvent leur origine, notamment dans ces décisions coloniales des mutations territoriales...

Table des matières

I. Introduction	Erreur ! Signet non défini.
I.1. Justification de la recherche	Erreur ! Signet non défini.